

Un nuevo accidente en la Ruta 60 CH enluta a la comunidad del valle del Aconcagua, al colisionar de manera frontal una camioneta con una SUV, con resultado de muerte, en el mismo lugar donde el pasado lunes perdió la vida un estudiante del Liceo Max Salas de Los Andes, en un choque entre dos vehículos, a la altura de Panquehue.

Alguien que conoce el peligro de esa vía es el diputado del Distrito 6 de la región de Valparaíso, Nelson Venegas, quien debe circular frecuentemente por esa carretera ya que su residencia está en la comuna de Calle Larga, y en el traslado hacia el Congreso o por su despliegue territorial, ha sido testigo de que esta arteria, que une la capital regional con la zona del interior, adolece de extensiones viales que den más seguridad a los conductores, tomando en cuenta, además, del tamaño flujo de rodados que circulan por ahí, incluyendo camiones de alta carga.

#### Anuncio Patrocinado

Ante esta situación el parlamentario socialista, junto a su colega y compañero de partido Tomás de Rementería, presentó un proyecto de resolución en el Congreso para “dar una solución definitiva a este problema que está causando tanto dolor a la comunidad de mi distrito”, dijo.

“La situación de la ruta 60 CH es insostenible. El Estado debe, necesaria y urgentemente, invertir y construir la otra vía. Ya van muchos muertos... Esa carretera, ahora llamada la Carretera de la Muerte, requiere una intervención por parte del Estado. Hace un tiempo con el diputado Tomás de Rementería presentamos un proyecto de resolución para que el Gobierno lo tome en cuenta y se pueda disponer de una segunda vía”, planteó Venegas.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



## Nueva calle en Panquehue

El parlamentario explicó que “el proyecto de resolución todavía está en tabla en el Congreso, no ha sido votado. Este es un verdadero mandato que saldría desde el Congreso, pidiendo, precisamente, esta intervención, que involucra además una calle hacia el sector de Panquehue, porque hasta el momento tampoco los bomberos tienen la posibilidad de llegar a ese lugar”.

“Ha quedado prácticamente encerrada la comuna de Panquehue. Este proyecto de resolución también nace desde la aspiración de los propios alcaldes, partiendo por el de Panquehue (Gonzalo Vergara), la alcaldesa de San Felipe (Carmen Castillo) y el alcalde Catemu (Rodrigo Díaz), quienes han manifestado constantemente una preocupación al respecto. El proyecto está presentado y esperamos que definitivamente el Gobierno haga lo que debe hacer”, manifestó el legislador.

“Yo, de todas maneras, voy a solicitar una reunión con la ministra de Obras Públicas, Jessica López, para presentarme con todos los antecedentes de todas las personas que ya han fallecido en ese lugar, porque de verdad, como dije anteriormente, la situación es insostenible”.

Buscan impulsar construcción de nueva vía a la Ruta 60CH

y tú, ¿qué opinas?